

Rebland *Kurier*

29.01.2020



Seit zehn Jahren im Gemeinderat

Bernhard Strittmatter (links) wurde von Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer in der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 23. Januar, für zehn Jahre Arbeit im Gemeinderat mit einer Urkunde und einer Anstecknadel im Namen des Baden-Württembergischen Gemeindetages ausgezeichnet. Strittmatter gehört der Fraktion der Freien Wählergemeinschaft in Gottenheim an. Er wurde im Mai dieses Jahres zum zweiten Mal wiedergewählt. Der Bürgermeister dankte Strittmatter für seine Arbeit zum Wohle von Gottenheim und überreichte eine Flasche Gottenheimer Wein aus dem politischen Weinberg. ma/Foto: mag